

Wieseverband spart durch Sonnenenergie

Quelle: *„Die Oberbadische“, Nummer 123 vom 28. Mai 2011*

Oberbadisches Verlagshaus Jauman, Lörrach

Der für die Abwasserreinigung in der Region zuständige Wieseverband investierte 2008 etwa 2,4 Millionen Euro für den Bau einer solaren Trocknungsanlage auf dem Gelände des Klärwerks Bandlegrund in Weil am Rhein-Haltingen. Sie trocknet den bei der Abwasserbehandlung anfallenden Klärschlamm.

Die Trocknung reduziert die Schlammmenge erheblich, was die Entsorgung verbilligt. 2010 erreichte der Wieseverband dadurch eine Einsparung von etwa 220.000 Euro. "Das ist annähernd der gleiche Betrag, den wir bereits 2009 erzielten und übertrifft wieder unsere Erwartungen", so Robert Schäfer, Geschäftsführer des Wieseverbandes.